

1. « Se marier au premier regard »... Oui ou non au mariage arrangé ?
2. Se marier civilement ? religieusement ?
3. Avoir des enfants ? beaucoup ?
4. Divorcer ou ne pas divorcer ?
5. Koter ensemble ou pas ?
6. Privilégier la soirée en amoureux ou avec les potes, les copines ?

1) Mariage arrangé ?

1. Oui : permet une nouvelle rencontre, donc nouvelle expérience. On apprend à passer au-dessus des apparences.
2. Non : empêche d'avoir la chance de rencontrer le vrai amour.
3. Pourquoi pas si les deux parties sont d'accord et si l'homme est beau et riche.
4. Même les gens qui se marient directement à cause d'un coup de foudre après une seule rencontre, c'est impossible d'avoir des sentiments d'amour.
5. Non : il faut être sûr.
6. S'il y a du respect et de la compréhension entre les deux personnes, je ne verrais pas de problème.
7. Non parce que tomber amoureux, c'est rencontrer la personne et avoir l'impression de la connaître depuis toujours.
8. Non : pour moi, un couple doit découler d'une amitié où entre en jeu une notion d'exclusivité et l'amour.

2) Se marier civilement ? religieusement ?

1. Je préfère rester célibataire, car j'aime bien rester seul, et comme ça, personne ne viendra me faire chier.
2. Oui : pour prouver son amour.
3. Le mariage engage.
4. Le mariage représente l'amour.
5. Oui : c'est la cristallisation de l'amour.
6. Le mariage symbolise l'union de deux êtres qui s'aimaient, s'aiment et s'aimeront.
7. Se marier pour la vie, pour moi, non. Mais célébrer mon amour pour mon compagnon, juste avec ma famille et mes amis et amies, sûrement.
8. Oui : cela facilite la vie pour les enfants.
9. Étant chrétien, je me vois d'office me marier religieusement.
10. Non : cela complique les choses en cas de séparation (démarches pour divorcer).
11. Oui, mais seulement si on est amoureux.
12. Dans notre génération, chacun est libre de ce qu'il fait et le mariage est beaucoup moins évident qu'avant.
13. Le mariage religieux est beaucoup plus symbolique. Le mariage civil a moins de charme.
14. Pour terminer, je me pose tout de même une question : sommes-nous réellement libres de choisir ?
15. Non : perte d'argent considérable et le mariage religieux est juste symbolique.
16. Ils sont reconnus couple aux yeux de Dieu.
17. C'est comme un accord de la part de Dieu. Mais après, si on divorce, je ne trouve pas ça réellement correct de se représenter devant Dieu pour avoir de nouveau son accord.
18. Même si on dit : « Non moi, je ne divorcerai jamais de mon mari ou de ma femme », la probabilité que cela arrive n'est pas nulle.
19. Le mariage permet de se préserver pour la bonne personne. Et aussi d'éviter tout problème comme une fille enceinte.

3) Avoir des enfants ? beaucoup ?

1. Je ne souhaite pas voir mes enfants grandir dans ce monde.
2. Tout dépend si le pays est en sur ou en sous-population.
3. Cela reste personnel.
4. Les enfants, c'est pas sage, ça se lève tôt, ça fait du bruit.
5. Avoir des enfants dans le monde d'aujourd'hui n'est pas concevable, car il est important que je puisse être sûre qu'ils vivront dans un monde équilibré, qu'ils aient une belle vie. Si la planète va mal, alors, ils n'auront même pas un habitat sain et sûr.
6. Pas très envie avec tout ce qui se passe (guerre, réchauffement climatique...)
7. Ne pas avoir trop d'enfants pour tenter de sauver la planète.
8. Pour moi, je n'ai pas besoin d'enfant pour être heureuse.
9. Un enfant, pour moi, est comme le mariage, il concrétise et solidifie l'amour d'un couple.
10. Avoir des enfants est presque une étape indispensable dans la vie de tout être humain. Je n'arrive pas à concevoir qu'une personne de 90 ans n'ait pas d'enfants.
11. N'avoir qu'un seul enfant est une mauvaise chose, car les êtres humains sont comme les cochons d'inde étant donné que nous sommes tous deux des animaux sociaux. Vivre en communauté avec les parents, ce n'est pas suffisant.
12. Oui. Nous n'avons qu'une vie et ça serait un gâchis de ne pas faire d'enfants. Important de continuer son arbre généalogique.
13. Oui : c'est un don de Dieu et Dieu dit « soyez féconds et multipliez-vous ».
14. On aura, quand ils auront grandi, une source de fierté.
15. Il y a une partie de nous qui est en lui.
16. Ne pas avoir d'enfant, c'est être davantage libre.
17. Avoir beaucoup d'enfants permet de ne pas se sentir seul (pour les parents et les enfants)
18. Beaucoup d'enfants : les parents peuvent avoir des difficultés à partager, de façon équilibrée, leur amour.
19. Je voudrais donner toute mon attention à peu d'enfants.
20. Oui : quand on a une situation familiale et financière stable.
21. Ne pas en avoir si on ne peut leur offrir de bonnes conditions de vie.
22. Pas trop d'enfants : c'est pas facile pour eux de vivre avec beaucoup de frères et sœurs, partager la même chambre, beaucoup de bruits, ne pas avoir assez de temps avec les parents.
23. Oui : bonheur incroyable, fierté, apport joie de vivre, partage de savoir, bons moments, souvenirs.
24. Non : demande du temps, coûteux, possible maladie, handicap, crainte de ce qui peut leur arriver, besoin d'une grande maison si beaucoup d'enfants.
25. Pas avant 2-29 ans, car je souhaite d'abord profiter en m'amusant, en voyageant, terminer mes études, trouver un travail, être stable financièrement.
26. Je constate que les jeunes de notre époque ne veulent pas d'enfants, car ils veulent être libres au maximum, pouvoir profiter de leur vie personnelle sans devoir consacrer leur vie à d'autres.
27. C'est toujours bien d'avoir des enfants : pour avoir de l'amour à donner, comme on dit.
28. Avoir des enfants est, selon moi, le but de mon existence. À quoi servirait ma venue et celle de mes ancêtres sur terre si j'arrêtais ma descendance et si tout le monde ne voulait plus faire d'enfants ? La vie humaine n'existerait plus. Donc ne pas se reproduire est en contradiction avec l'existence de la vie. Il est donc obligatoire, selon moi, de se reproduire.
29. Ne pas procréer pour le futur (surpopulation, avenir de la planète).

4) Divorcer ?

1. Si le couple a des enfants et qu'ils sont en pleine formation/construction, il y a un problème : il doivent alterner les semaines chez les parents. Complicé pour les enfants.
2. Non : le couple doit rester uni jusqu'à la fin de leurs jours (mais cela dépend si l'on est croyant ou pas).
3. Non, il ne faut pas séparer ce que Dieu a uni.
4. Non : essayer de raviver la flamme (mais des fois le divorce est la meilleure option).
5. Oui quand il y a violences psychologiques et/ou physiques. Si ce n'est pas le cas, se séparer temporairement, réfléchir, ne pas rompre les liens du mariage trop rapidement.
6. Oui quand la relation devient toxique.
7. Il faut régler le problème en discutant, mais si plus rien ne va, s'il n'y a plus d'amour, etc., alors il ne faut pas forcer les choses. Ne pas divorcer comme premier choix, mais dans le dernier des cas.
8. Très négatif que ce soit pour les parents ou les enfants.
9. Non, c'est pour la vie. Donc il faut être sûr que c'est la bonne personne.

5) Koter ensemble ?

1. Cependant, ça peut aussi se transformer en mauvais choix car, quand on est jeune, nous n'avons pas encore tous la mentalité d'adulte.
2. En négatif : plus (moins) de moments seuls : on n'a plus vraiment d'endroit où prendre l'air.
3. Permet d'apprendre à vivre ensemble, crée un quotidien
4. En négatif : être trop ensemble et s'en lasser, en avoir marre d'être ensemble H24.
5. Tout dépend de la situation financière.
6. Permet de mieux connaître la personne.
7. Pour autant que ça ne nuise pas à notre travail en tant qu'étudiant.
8. Non. Vaut mieux rester chez ses parents pour rester dans le confort familial. C'est trop de responsabilités pour des jeunes de vivre une vie d'adulte, car la vie d'adulte, c'est contraignant.
9. S'il y a rupture, la cohabitation sera très compliquée.
10. Non : pas avant le mariage (en tant que musulman/e).
11. Koter ensemble sera une distraction.
12. Non : on s'isole avec notre partenaire et, si la relation se termine, on risque de ne plus avoir d'amis.

6) Potes (copines) ou amoureuse (amoureux) ?

1. Après, si je ne vois jamais mes potes, je dirai une soirée entre mecs, car ça permettra de renforcer les liens d'amitié.
2. Les amis passent après : ce n'est pas avec eux qu'on va construire une vie, une famille.
3. Les amis peuvent influencer ne personne en couple à faire des bêtises.
4. Je vais faire ma vie avec mon homme, pas avec mes copines.
5. Je privilégie la soirée en amoureux si et seulement si c'est la femme de ma vie. Sinon, je respecte la règle : « les potes avant les meufs. »